

Association Tarnaise de Gérontologie

Association créée le 22 février 2001

Statuts le 22 juin 2004

Bureau et conseil d'administration le 29 novembre 2021

L'Association Tarnaise de Gérontologie (ATG)

L'Association Tarnaise de Gérontologie a vu le jour le 22 février 2001.

Au départ, elle rassemblait des médecins du Tarn, essentiellement gériatres, dans trois buts principaux :

- L'amélioration des connaissances et des projets dans le domaine de la gériatrie.
- La demande de moyens humains et matériels indispensables à la dignité des personnes âgées.
- La rupture de l'isolement des acteurs de soins en encourageant les réseaux et la coordination gérontologique.

Depuis lors, l'association a évolué. Elle est désormais ouverte à toute personne intéressée par le sort des personnes âgées, quelle que soit sa profession ou sa localisation géographique.

L'arrivée des visioconférences a permis un nouveau développement depuis le 8 décembre 2020 dans le sens de l'ouverture de débats qui se veulent constructifs car faisant discuter de thèmes variés par des participants divers.

Une cotisation annuelle facultative de dix Euros vise seulement à un geste symbolique envers les intervenants.

Toute proposition est la bienvenue à <mailto:bpradines@aol.com>

Conférences publiques en replay déjà effectuées en 2022 :

Mardi 25 janvier 2022	Bruno Vellas	ICOPE	https://tinyurl.com/35a34ank
Vendredi 18 février 2022	Pierre Caro	Ce que je considère comme un vieillissement réussi	https://tinyurl.com/42wjb4xr
Mardi 22 mars 2022	Didier Martz	Vieillir c'est grandir et se grandir	https://tinyurl.com/5f3ceapj
Mardi 5 avril 2022	Véronique Lefebvre des Noëttes	Vieillir n'est pas un crime. Pour en finir avec l'âgisme	https://youtu.be/qfRkHfyeyFo